
 

                            Procès-verbal de l’assemblée des membres du 27 avril 2022  

                                         Chez la Dette Bassecourt 

 

OJ :  

 

1 Accueil – Liste de présence 
2 Désignation de deux scrutateurs 
3 PV de l’assemblée du 27.10.2021 
4 Rapport annuel 
5 Comptes 2021 
6 Rapport des vérificateurs des comptes 
7 Approbations des comptes 
8 Budget 2022 
9 Assemblée des délégués Brig 18 mai 2022 
10 Mutations 
11 Infos syndicales 
12 Programmes 2022 – 2023 
13 Jubilaires  
14 Propositions pour le congrès du 22 octobre 
15 Divers 

 
Le président Emile Lachat ouvre la séance en présence de 28 membres et 4 excusés. 
IL salue les collègues qui participent pour la première fois. 
 
Désignation de deux scrutateurs : Jean-Bernard Rérat – Michel Grolimund 
Rapport d’activité 2021 

Malgré le Covid, la vie syndicale s’est bien passée. 
Un thème intéressant et à suivre : les FVP. 
Le comité s’est retrouvé à trois reprises, plus deux assemblées, sortie à Rebeuvelier et la St 
Nicolas. 
Emile a participé à l’assemblée des délégués, avec Michel, 
À l’assemblée des délégués romands à Yverdon et deux assemblées de la VASOS / FARES à 
Berne. 
Il remercie tous les participants ainsi que ses collègues du comité. 
 
Comptes 2021 : 

 
Benoit commente la situation financière de la section. Les comptes bouclent très favorablement à 
cause des fréquentations à nos réunions et sorties qui ont été moins nombreuses à cause des 
risques du Covid et d’autre part, du rendement des fonds de placements qui a été très bon. 
 
Rapport des vérificateurs et approbation : 
Pour donner suite au rapport des vérificateurs, les comptes sont approuvés à l’unanimité. 
 

Budget 2022 : 

 

Benoit présente un budget équilibré.  3'200 frs 



 
 
Mutations : 

21 admissions – 19 décès – 5 démissions 
 

Infos syndicales : 

 

Benoit transmet les dernières infos du jour. 
FVP, on se dit satisfait des dernières tractations, cependant au vu de la situation, il est à se 
demander si avec les changements intervenants actuellement, cartes journalières de commune et 
commerces, AG de région ou cartes journalières de communautés, billets dégriffés, et SwissPass, 
qui offre un large éventail. Si nous pouvions obtenir un rabais de flotte à 35 % pour tout avec le 
nouveau SwissPass ce serait une solution à étudier, On ne peut pas déposer le AG FVP, ni le 
payer par chèques Reka et si une année pour cause de maladie etc., on s’abstenait de l’acheter 
on ne l’obtiendrait plus qu’avec un rabais de 35 %. ’  
La caisse de pension a obtenu de bons résultats et un taux de couverture de 112 %. Ce serait 
magnifique si une fois on obtenait même un geste unique pour les retraités. 
Le référendum sur la modification de la loi sur l’AVS, qui prévoyait de remonter l’âge de la retraite 
des femmes à 65 ans comme les hommes a abouti. 
Il est aussi question du journal SEV, qui ne serait plus envoyé sous forme papier mais contre 
informations numérique. Une opposition c’est manifesté contre cette mesure inadéquate pour des 
retraités. C’est notre seul repaire, pour les actifs, il existe encore des lieux d’affichages.  
  
 
Marches 2022 – 2023 : 

 

Michel commente les marches.    
Divers 
Il estime que la fréquentation est bonne 
 

Jubilaires : 

 
Emile remet le diplôme aux jubilaires présents. 
 

Propositions pour le congrès du 22 octobre 2022 

 

Aucune 
i 
Divers : 

 

Ayant dû changer de salle, la séance se termine un peu dans la dispersion. 
Pas de divers.  
 
Séance levée à 16h10 
 
 
 
 
 
 

 
 
 


